

Inicio > Noticias > Aleña de Viales: "El único miedo que nos tiene que paralizar es..."

Noticias Nacionales

# Aleña de Viales: "El único miedo que nos tiene que paralizar es que nos dejen sin laburo y a nuestras familias sin comida"

Por Redacción EDA - 14 de noviembre de 2024



El Sindicato Trabajadores Viales y Afines de la República Argentina (STVyARA), realizó en la Casa Central de la Dirección de Vialidad Nacional una asamblea de afiliados, como parte del plan de lucha que vienen llevando a cabo en contra del desfinanciamiento del organismo y las políticas del Gobierno Nacional que amenazan los puestos de empleo.

El gremio que conduce Graciela Aleñá, advirtió sobre el proyecto de un decreto del Gobierno contrario a la tarea que desarrolla el organismo nacional de obras públicas en rutas y accesos vehiculares, destacando la necesidad de «impedirlo de alguna manera». «No podemos permitir que nos saquen la fuente de trabajo» enfatizó. Y detalló: «si el administrador dice que va a preservar nuestros puestos que firme un acuerdo, que diga que no entrega los 2.600 kilómetros de concesión, que todos los compañeros van a tener funciones y que el presupuesto se va a ejecutar», afirmó la dirigente gremial.

En este mismo sentido, destacó la obligación de «continuar y endurecer el plan de lucha» que vienen sosteniendo hace meses contra el desfinanciamiento del organismo. “El único miedo que nos tiene que paralizar es que nos dejen sin laburo y a nuestra familia sin comida. Ante eso hay que luchar, hay que poner el pecho, el alma, el corazón, para defender a Vialidad Nacional”, sostuvo Aleñá.

El acto en la sede de Vialidad Nacional, contó con la presencia de los Diputados Nacionales Vanesa Siley y Alejandro Vilca, junto a Jorge García del gremio de Peones de Taxis, y Marcelo Pariente, del sindicato de motoqueros, entre otros dirigentes sindicales y de organizaciones sociales.